

# みなとっ子

ひたちなか市立那珂湊第一小学校

学校だより第8号 令和6年12月3日発行

笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる

学校ホームページ→



12月を迎え、少しずつ冬の訪れが感じられるようになってきました。各学年の校外学習も無事終わり、後期前半も残すところわずかとなりました。また、子どもたちが様々な場面で、互いに声を掛け合いながら力を合わせる姿を見ることができ、大変嬉しく思いました。

さて、子どもたちには、折に触れて、今年の学校のスローガンである「あきらめずにチャレンジ 今の自分より一歩前へ」の話をしてきました。「誰にも得意なことと不得意なことにはある。チャレンジには、失敗がつきもの。あきらめずに、少しでも今の自分より一歩前へ進んでほしいと思います」と。ご家庭でも、お子様の成長が少しでも見えたときは、是非、ほめていただきたいと思います。間もなく冬休みになります。期間は短いですが、一年の終わりと始まりを迎える大切な時期です。そして、新しい年を迎えたときには、今年はどうな年にしたいか、などを話し合っ、夢や希望をもってスタートしてほしいと願っています。

また、今後は、より一層対話する力が大切になってきます。年末年始は、子どもたちとゆっくり語り合う時間を楽しんでいただけたらと思います。新しい気持ちで、1月から、まとめである後期後半を充実させていきたいと考えています。



## 活動の様子



11月12日(火)は、持久走大会でした。それぞれ、自分のペースを考えながら、最後まで頑張って走りました。



11月14日(木)は、2年生が町探検に行きました。働く人に質問したり、仕事の様子を見学させてもらったり、貴重な体験ができました。

11月15日(金)は、3年生が笠間方面に行きました。陶芸に挑戦したり、県陶芸美術館を見学したりしました。焼物の作品ができあがってくるのが楽しみです。



那珂湊駅構内に、4年生作成のヘッドマークと5年生作成のBANKOKKIが飾られました。

11月19日(火)20日(水)は、5年生が、西山研修所で宿泊学習を行いました。仲間と協力する大切さを学びました。



6年生はミシンを使って、トートバックかリュックを選んで作成しています。互いに教え合いながら、ミシンを操作して、作品の仕上げに向かっていきます。